

Mi nombre es Manuel Carpio, estudié Arquitectura Técnica en la Escuela de Granada y cursé el Máster, en aquel momento denominado Máster en Seguridad Integral en la Edificación, en su primera edición (2007- 2009). Posteriormente realicé el Grado en Ingeniería de Edificación en la Universidad de Sevilla.

Desde entonces he compatibilizado mi trabajo por cuenta ajena, así como el de técnico municipal en la Gerencia de Urbanismo de Granada, con mis estudios de doctorado en el programa de Ingeniería Civil y Arquitectura, defendiendo la tesis doctoral en 2015.

Para mí, estos años han sido muy productivos, ya que he profundizado en diversas materias para llevar a cabo mi investigación y difusión de la misma, en forma de artículos científicos en revistas internacionales de alto impacto, así como aportaciones a congresos internacionales.

Animaros a la realización del Máster en Gestión y Seguridad Integral en la Edificación porque de una u otra manera sacareis provecho.

Un saludo.

